
ALLIANCE PRUDENT, NOTE UN DEBUT DE 
RECONNAISSANCE POUR NOS NUITEUX !
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un bon début,  le DGPN nous répondun bon début,  le DGPN nous répond

Le DGPN répond aux 3 organisations syndicales 
représentatives ( ALLIANCE,  UNSA, unité sgp FO). 

En toute transparence, telle est notre devise.., l’intégralité du mail envoyé aux 3 OS par le directeur,  
contrairement à une autre organisation qui s’est bien gardée de le diffuser dans sa totalité :

ALLIANCE Police Nationale
RENOUVEAU DETERMINATION EXIGENCE !

Le Bureau National                       Le 14 Janvier 2020

Monsieur le secrétaire général, cher Fabien,
Le Directeur des ressources et des compétences de la police nationale et Gilles Corbin, conseiller RH de 
mon cabinet, m'ont fidèlement rendu compte des réunions qui se sont déroulées le 10 janvier sur le statut 
du travailleur de nuit avec, successivement, l'ensemble des organisations syndicales représentatives du CEA 
dont la vôtre.
Les constats faits à cette occasion, sur la pénibilité notamment, et les solutions que votre organisation a 
proposées à mes services (suivi médical, allocation de travailleur de nuit, temps de travail, équipement), 
vont être maintenant étudiées attentivement. J'ai spécifiquement demandé à la DRCPN de conduire dans 
un temps court ces négociations pour permettre d'aboutir à l'été à l'élaboration d'un statut  de travailleur 
de nuit. Ainsi, d'autres rencontres plus techniques d'ici 10 jours auront lieu avec la DRCPN.
Je tenais à vous l’indiquer personnellement afin que vous puissiez rassurer vos adhérents sur 
ma ferme intention, dans la droite ligne de l'APORTT et des expérimentations de cycles en cours, de 
poursuivre dans la voie de la négociation avec les partenaires sociaux. Les mouvements opérés dans 
certaines circonscriptions m'apparaissent à l'exact contre-courant de l'esprit constructif des concertations 
engagées au niveau national entre l'Administration et les organisations syndicales, et ne faciliteront pas, 
si elles étaient maintenues, l'aboutissement d'un dossier certes complexe, mais sur lequel nous avons la 
volonté de progresser, avec l'ensemble des organisations représentatives du CEA. Je compte sur le sens 
des responsabilités de chacun pour que les conditions d'une négociation sereine puissent être rapidement 
retrouvées, sauf à prendre le risque collectif d'une impasse. Ce n'est évidemment pas ce que je souhaite, 
vous le savez et connaissez ma détermination à faire progresser les chantiers sur lesquels je m'engage. 
Celui-ci est est un. 
Bien cordialement, 
Eric MORVAN 
Directeur général de la police nationale


